
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

A água como fator limitante à expansão urbana. 
 

CONSIDERANDO o pedido de  Estudo de Viabilidade para 

implantação do loteamento "Ecivitas - Smart City"; 

 

 CONSIDERANDO  que, segundo o Sinduscon, mais de 8000 

imóveis novos estão fechados e prontos para serem comercializados;  

 

 CONSIDERANDO o rodízio no fornecimento de água implantado 

pelo SAAE.       

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Qual é o volume de captação de água da represa Itupararanga 

outorgado pelo DAEE ao SAAE? 

2.  Qual é o volume da outorga do Rio Sorocaba, concedida pelo 

DAEE, para o abastecimento da ETA do Vitória Régia? 

3. Quanto somam as duas outorgas, a da represa Itupararanga (ETA 

CERRADO) e a do Rio Sorocaba (ETA VITÓRIA RÉGIA)?  

4. Apresentar os estudos de viabilidade que apontam a capacidade 

de fornecimento de água e tratamento de efluente para o empreendimento 

"Ecivitas - Smart City". 

5. Apresentar parecer da agência reguladora "ARES", da 

capacidade de fornecimento de água e tratamento de efluente para o 

empreendimento "Ecivitas - Smart City, mesmo após o rodízio de abastecimento. 

6. Qual é o volume produzido de água tratada, por dia, pelo SAAE? 

7. qual é o volume de água servida ao abastecimento envolvendo os 

setores comercial, residencial, público e industrial? 

8. Qual é o volume perdido de água durante o tratamento e o 

fornecimento? 

9. Qual é a média mensal de perda contábil/inadimplência?  

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

10. Enviar cópia integral do PA-SAAE 9971/2015. 

11. Enviar cópia integral do PA-SAAE 7608/2015. 

12. Cópia integral do PA-SAAE 1069/2017. 

13. Qual é o número de clientes/hidrômetros ativos no município? 

14. Quantos e quais são os empreendimentos multifamiliar e 

loteamentos que solicitaram ao SAAE informações sobre as condições técnicas 

da autarquia em fornecer água potável, na vazão necessária, para o consumo 

máximo contínuo? 

15. Qual a previsão de instalação de macro medidores nas adutoras 

das represas: Itupararanga, Ipaneminha,  do Ferraz e do Éden? 

16. Qual a base legal para que a autarquia firmasse parceria com 

empreendedores interessados em urbanizar a região, antes mesmo de se ter 

expedido a licença de instalação desses empreendimentos, conforme PA 

7608/2015 e PA 9971/2015? 

 

 

 

 

 

S/S.,  25 de novembro de 2019 

 

 

 

 

------------------------- 

Iara Bernardi 

Vereadora 

 


